



令和7年度入学式・始業式 入学・進級 おめでとう



令和7年4月8日、新3年生が、入学式・始業式の準備をしました。式の会場、配付する教科書、通路の掃除、1年生の教室の飾りつけなど、新3年生はとても気持ちよく活動してくれました。

4月9日、暖かな日差しの中、79名が音羽中学校に入学しました。校長式辞の後、生徒会副会長から、新入生の代表生徒に入学祝い品の校章が授与されました。校章を付けることで、音中生としての自覚も高まることでしょう。

生徒会会長からは、歓迎の言葉が述べられました。「ぜひ、上級生を頼ってください。全力でサポートします。」「楽しいこと、うれしいことばかりではなく、困難に直面することもあります。先生や、仲間、家族に相談してください。安心して、笑顔で過ごせるよう応援しています。かけがえのない毎日、すばらしい時間を過ごしましょう。」と、頼りになる温かい歓迎の言葉が述べられました。新入生には、素敵なお先輩がいることが伝わり、とても安心したことでしょう。

その後、1年生の代表より入学の言葉が述べられました。「少しの緊張と少しの不安、大きな希望」を胸に入学式の会場にいることが伝わりました。「大リーグの大谷翔平選手は、投手としてリハビリを続けながらチームのためにできることに取り組んでいます。その姿に感銘を受け、日本人として誇りに思います。」「中学校生活は、世界と比べれば小さな世界です。つらいことや、仲間とうまくいかないこともあると思いますが、諦めず困難を乗り越え、目標を達成するよう努力します。仲間に歩み寄り、よい影響を与える関係を築いていきます。」と述べました。中学生になった決意が、全校生徒と教職員に伝わりました。

校長からは、1年生には、校訓『大志』『最善』『忍耐』を覚えてほしいことを伝え、2・3年生には『ノミのジャンプ』の話をしながら、自分にも友達にもプラスの声かけをして、前向きに応援し合える学級・学年・学校をみんなでつくっていきたいことを話しました。新年度のスタートです。新鮮な今の気持ちを大切にしていきましょう。

教職員向け研修会 エピペンの使い方



4月4日(金)、アレルギー発作が起きた時の対応の仕方や、エピペンの使い方についての研修会を行いました。研修会では、アレルギー物質となる食物を除去することの大切さとともに、エピペンの使い方について確認しました。今後も、生徒が安心して過ごせる環境づくりや未来力をみがく授業づくりについて学ぶ機会を設け、教職員の力量を高めていきます。

